

Les retraites c'est pas fini !

Toulouse, le 11 décembre 2019

Avec un million de manifestants dans plus de 200 manifestations organisées ce mardi 10 décembre, c'est une nouvelle journée de mobilisation réussie alors même que cette date est apparue très récemment dans le calendrier, après une première journée d'ampleur historique.

Enfermés dans leur déni, le gouvernement et sa majorité tentent et tenteront de réduire l'action du 10 décembre au seul nombre de manifestants présents dans les rues. **Il apparaît clairement que l'opposition sur le fond de la réforme s'installe durablement dans l'opinion publique.**

Ainsi, les actions de grève se multiplient dans des entreprises du secteur privé à l'instar des raffineries, des secteurs de l'agro-alimentaire (Madrangé, Danone, Bonduelle...) de la métallurgie (tels d'Airbus, Téfal ...); dans l'énergie où les baisses de production sont importantes; comme dans le secteur public où les taux de grévistes restent globalement élevés amenant des fermetures d'écoles et d'administrations.

Aux Finances publiques en Haute-Garonne, après la mobilisation de plus d'un agent sur deux le 5 décembre, seulement 10 % des collègues étaient grévistes aujourd'hui. Loin de nous réjouir de ce résultat, nous nous devons tout de même de constater que la participation des collègues à la manifestation était importante, 60 collègues ont défilé entre Saint-Cyprien et François Verdier. Ceci révèle que **de nombreux salariés ont tenu à participer à la manifestation massive qui s'est déroulée à Toulouse (60 000 personnes)** en congé ou en récupération d'heures, contre ce projet de liquidation de la plus grande conquête sociale du 20ème siècle : la Sécurité sociale.

L'excès de communication déployé par le gouvernement pour tenter de désamorcer la situation est un échec ! Force est de constater que le monde du travail, de la jeunesse et des retraités.e.s se sont de nouveau massivement mobilisés ce jour pour exprimer leur volonté de bénéficier d'un régime de retraite solidaire et intergénérationnel à l'opposé du projet présidentiel. Allant même jusqu'à entraîner la mobilisation de secteurs professionnels peu enclins à la manifestation à l'instar des syndicats de la Police nationale. Au regard de cette journée et après le discours sans surprise du Premier ministre, **la CGT appelle l'ensemble des salariés à s'inscrire par tous les moyens y compris la grève dans les prochaines mobilisations interprofessionnelles du jeudi 12 décembre (14h à St-Cyprien) et du mardi 17 décembre 2019 (rdv à préciser).**

Le travail de sappe de la DGFIP continue lui-aussi :

Dans le même temps, la DGFIP annonce dans les documents du Comité technique de réseau, convoqué le 16 décembre, la **suppression de 1 431 emplois supplémentaires, dont 27 en Haute-Garonne.**

Continuons à discuter en assemblée générale, partout où cela est possible, afin, tous ensemble, de poursuivre la mobilisation pour obtenir le retrait de cette contre-réforme de la retraite par points Macron/Delevoye et de casse du service public du ministre Darmanin.

